



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター



国際交流員の業務の他に、JOMO JET委員としてイベント企画・実施といった活動にも携わっております。JOMO JETというのは、群馬県内の国際交流や地域レベルの国際化の推進を目的に立ち上げられた団体です。先月高崎アリーナで開催したカポエイラ教室「Dança Capoeira!」は、ポルトガル語、英語、日本語の3カ国語を使用したイベントとなりました。

ご来場いただいたみなさんには、ダンスと格闘技の動きを組み合わせたブラジルの伝統舞踊、カポエイラのレクチャーとレッスンに参加していただきました。イベント開催にあたり、私は動画の字幕翻訳やチラシの日本語チェックをしました。イベント当日は、ブラジルの人やALT、地元の家族連れを含め、みんなで体を動かしたり、カポエイラの歴史や流派について学んだりして、充実した楽しい時間を過ごしました。



3月12日にも、群馬県庁で「re会話」という会話イベントを開催しました。英語と日本語両方を使ってリアルタイムで雑談することによって、外国語のスキルアップだけでなく、異文化への触れ合いや新しい出会いにも繋がるイベントです。定期的で開催しているイベントなので、ぜひ参加してみてください。

各イベントの詳細については、JOMO JETのインスタグラム、フェイスブック、またはホームページに掲載していますので、フォローの方をよろしくお願いいたします！

